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In den AB HANDLUNGEN UND BERICHTEN DES NATURKUNDEMUSEUMS GÖRLITZ werden 
jährlich die neusten A rbeiten über mesostigmate M il ben publi ziert , soweit uns diese bekannt wurden. 
Bitte helfen Sie bei der weiteren Vervo llständigung der Literaturdatenbank durch unaufgeforderte 
Zusendung von Sonderdrucken bzw . Kopien. Wenn beides ni cht möglich ist, bitten wir um M itteilung 
der vo llständigen Literaturzitate zu r Aufnahme in die Datei. Stellen Sie fest, daß in der Bibli ographie 
Titel Ihrer Publikationen oder anderer A utoren fehlen, wären wir Ihnen für eine Information dankbar. 

Wenn Sie die Bib liographie auf Di skette in Word 97 erhal ten möchten, legen Sie bitte Ihrer Post eine 
3,5"' Di skette bei. 

Zur Deckung der Druck- und Versandkosten wird eine Kostenbeteiligung von 5,- DM pro Heft erbeten. 
Bitte sch icken Sie Banknoten 1 Euroschecks in einem Brief oder rich ten Sie die Zahlung an: 
Niederschles ische Sparkasse, BLZ 850 501 00, Konto Nr. 6 165. Bitte geben Sie bei 
Verwendungszweck " Bibliographi a Mesostigmatologica" an. 

D ie LiteraLUrdatenbank lllnfaß t gegenwürtig ca. 10660 L iteraturstellen mit taxonomischen und 
ökologischen St ichwörtern. Auf Wunsch lühren wir Recherchen nach vorgegebenen St ichwörtern 
dureh und übersenden A uszüge aus der Literaturli ste. 

In AB HANDLUNGEN UND BERICHTE DES NATURKUNDEMUSEUMS GÖR LITZ lates t works 
on mesostigmatie mites are publi shed every year in so Far as they have eome to our knowledge. Please 
help to keep the literature data bank as cOl11plete as possible. Please send us reprints or copies of all 
your papers on mesos tigmatic mites, or, if th is is not possible, complete referenees so that we can 
include them in the li st. Please send an information to us, i f we have not listed all your publicat ions in 
the Bibliographia M esostigmatologiea. 

11' you are interested in recei ving the bib li ography on dise in word 97, please send a 3,5"' di sko 

A fee 01' 5,- Deutsche Mark per number is reques led to cover the printing and mailing eos ts. Preferably 
send bank notes in convertible currencies 1 eurocheques in a letter or the paymenl is to be send to: 
Niederschles ische Sparkasse, BLZ 850 50 I 00, account number 6 165. Please write at purpose 
" Bibliographia M esosligmatologica··. 

The l iteratur data bank wi rh taxonomiea l and ecologiea l keywords contains already 10660 papers on 
mesostigmalic mites. Every se iellli st who send keywords for investigations can recei ve a literatur list. 

A nschrift: 
Dr. Axe l Christi an 
Kerstin Franke 
Staat liches Muselllll für Naturkunde Görlil z 
PF 300 154 
D - 02806 Görlitz 
Deutschland 
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A- I 226 Vienna 
Österreich / Austria 

Weigmann , Pro f. Dr. G. 
Fre ie Uni v. BerIin 
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